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Warum man sich über Weihnachten  
richtig freuen kann! 

 

Heiligabendgottesdienste in der  

EFG Wiedenest für die ganze Familie 
15:30 Uhr & 17:30 Uhr 

Viele Menschen freuen sich auf Weihnachten, besonders die Kinder. Andere können mit der 
„Weihnachtsfreude“ nicht so viel anfangen. Ihnen geht der ganze Rummel auf die Nerven.      
Freudige Spannung oder gespannte Nerven? Wie fieberst du Weihnachten entgegen? 
Wir meinen: „Auf den Inhalt kommt es an!“- nicht auf den Rummel und die Dekoration. Das darf 
jeder so halten, wie er es mag. Aber die Botschaft von Heiligabend ist eindeutig. Der Engel in der 
ersten Heiligen Nacht sagte: 
„Habt keine Angst! Ich habe eine große Freudenbotschaft für euch und für das ganze Volk. Heute 
ist euch der Retter geboren worden, in der Stadt Davids: Christus, der Herr! Und dies ist das Zei-
chen, an dem ihr ihn erkennt: Ihr werdet ein neugeborenes Kind finden, das liegt in Windeln     
gewickelt in einer Futterkrippe.“ (Lukasevangelium 2, 10 - 12) 

Erlebe diese Freude mit, in den Heiligabendgottesdiensten 2013 in der EFG-Wiedenest,            
Bahnhofstr. 28, Bergneustadt-Wiedenest. 
Und wenn du Lust hast, bleibe doch zur anschließenden internationalen Weihnachtsfeier ab 19:00 Uhr.   
Anmeldung unter: kontakt@efg-wiedenest.de 


